19/06/2025 \$285.744 Vpe pág: \$478.175

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$478.175 Ocupación:

Audiencia:

2.800 2.800 59,76%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUAL IDAD



Pág: 19

Doble chileno compartió con Raphael en su regreso triunfal: "Mi sueño por fin se volvió realidad"

Ignacio Jerez estuvo en el show en Mérida, el primero del español tras sufrir un linfoma cerebral. Antena 3 lo entrevistó.

Leo Riquelme Medios Regionales

seis meses de haber sufrido un linfoma cerebral que lo alejó de los escenarios, Raphael celebró esta semana su vuelta a la música y en el Teatro Romano de Mérida desplegó un talento y energía que sorprendió a los críticos y hasta a sus más acérrimos fanáticos, entre los que estuvo su doble chileno, el joven Ignacio Jerez, quien viajó a España exclusivamente para ver a su ídolo, con quien además compartió unos minutos.

"Aún no puedo creer que mi sueño de años por fin se volvió realidad. ¡Sííí! Conocimos al maestro Raphael, mi corazón está muy pero muy feliz, no se imaginan cuánto significa en mi vida la figura de Raphael", escribió en su Instagram el puentealtino de 18 años, en un mensaje que acompañó con un video de la reunión.

'Siempre me acompañó en todos los mejores y



EL JOVEN DE PUENTE ALTO CRUZÓ PALABRAS CON RAPHAEL, A QUIEN ADMIRA DESDE NIÑO

peores momentos de mi vida, cuando el mundo se me venía encima y también en cada logro y experiencia que me ayudó a ser mejor persona. Tuve el honor de poder estar unos instantes con él jy eso lo

significó todo!", agregó el competidor que terminó cuarto en la primera temporada del programa de dobles "Mi nombre es", de

Quien fuera una de las juradas de esa temporada, la artista Amaya Forch, le celebró la publicación. "¡Ayyy, que maravilla!", le posteó la actriz en el mensaje.

EL PROGRAMA El viaje de Jerez fue gestionado por la productora del regreso de Raphael en el escenario y la presencia de un chileno tan joven que se dedica a doblar a 'Er Niño' no pasó para nada desapercibida en España. Tanto así que fue invitado a participar en el programa "Y ahora Sonsoles", del canal Antena 3.

"Este muchacho es oro puro", le agasajó el conductor del espacio durante su presentación.

Ignacio Jerez agradeció las loas y admitió que para él fue terrible enterarse en diciembre pasado que su máximo referente musical padecía un linfoma cerebral que amenazaba con cortar su carrera y podía hasta costarle la vida.

"Cuando nos enteramos de su enfermedad... digo 'nos enteramos porque para todos sus fans debe haber sido lo mismo... fue horrible... lloré, de hecho, ese día, porque lo quiero mucho, lo siento como un segundo abuelo, un segundo padre", comentó el muchacho.

"Él es maravilloso, de

verdad que lo quiero como si fuera de mi familia, y siempre lo voy a querer",

Jerez afirmó que cuando supo que Raphael regresaría a los escenarios en Mérida "decreté que iba a estar ahí" y su deseo se cumplió, pues el español brindó un repertorio de 30 canciones que, obviamente, incluveron hits como "La noche" (que arrancó el show), "Yo sigo siendo aquel", "Cierro mis ojos", "Que sabe nadie", "Como yo te amo", "Escándalo", y hasta "Gracias a la vida". de la chilena Violeta Parra.

El muchacho ha dicho que con su referente comparte más que un tono de voz similar al cantar, sino que también su manera de actuar y las letras de sus canciones, que lo inspiran.

"Fue un sueño. Verlo de frente fue fantástico", insistió Jerez en Antena 3 sobre un artista al que vio actuar en vivo por primera vez en el Movistar Arena de Santiago en 2022, cuando él tenía apenas 15 años y el español, 79. O